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国立大学法人北陸先端科学技術大学院大学役員会（第２８７回）議事概要 

 

 

日  時  令和３年９月１６日（木）１５：４２～１５：５７ 

場  所  北陸先端科学技術大学院大学 本部棟２階中会議室 

出 席 者  寺野学長，飯田理事，永井理事，西山理事, 黒田理事 

陪 席 者  三宅監事，水野監事，水田副学長，内平副学長，塚原副学長，その他事務関係

者 

 

議事に先立ち，議長から，事前に送付した第２８５回及び第２８６回役員会議事要録（案）

等について，特に意見等がなかったため送付の内容で確定する旨説明があった。 

 

議  事 

 ＜審議事項＞ 

１ 第４期中期計画における「その他の記載事項」について 

評価・広報室長から，第４期中期計画における「その他の記載事項」について説明

があり，審議の結果，これを承認した。 

なお, 追加, 修正の必要等が生じた場合の対応については，学長に一任された。 

 

２ 教員選考の発議について 

学長から，先端科学技術研究科の教授１名の教員選考の発議について説明があり，

審議の結果，これを承認した。 

 

  ３ 教員の選考について 

    学長から，先端科学技術研究科の教授１名の教員の選考について説明があり，審議

の結果，これを承認した。 

 

４ 教員の再任について 

学長から，教員の再任について説明があり，審議の結果，これを承認した。 

 

５ 役員の兼業について 

学長から，役員の兼業について説明があり，審議の結果，これを承認した。 

 

 

＜報告事項＞ 

１ 未来創造イノベーション推進本部について 

永井理事から，未来創造イノベーション推進本部について報告があった。 

 

２ 令和４年度概算要求の状況について 

会計課長から，令和４年度概算要求の状況について報告があった。 

 

 



３ 教員選考の終了について 

学長から，先端科学技術研究科の助教または講師１名の教員選考の終了について報

告があった。 

 

４ 役員の兼業について 

学長から，役員の兼業について報告があった。 

 

５ 入学者選抜試験の合格者数について 

教育支援課長から，入学者選抜試験の合格者数について報告があった。 

 

６ 学内規則の一部改正等について 

  ・書面、押印、対面を求める手続の見直しに伴う規則等の一部改正について 

総務課長から，書面、押印、対面を求める手続の見直しに伴う規則等の一部改正

について報告があった。 

 

７ 飲食を伴う会合への支出について 

総務課長から，飲食を伴う会合への支出について報告があった。 

 

 

＜その他＞ 

  １ 次回の開催について 

    次回は，１０月２１日（木）１３：３０から開催することとした。 
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